



Kärntner Seniorenbund Ortsgruppe

Pörschach am Wörthersee

Obfrau Heidi Wienerroither, Annastr. 6, 9210 Pörschach
Tel. Nr.: 0664 111 30 11 - wienerroither.h@aon.at
ZVR-Zahl: 763866561



Seniorenbund trauert um Ehrenobfrau Annemarie Samitz



Nur wenige Tage nach ihrem 95. Geburtstag erhielten wir die traurige Nachricht vom Ableben unserer geschätzten Ehrenobfrau Annemarie Samitz.

Frau Samitz war 35 Jahre Mitglied des Pörschacher Seniorenbundes und erhielt in dieser Zeit die Ehrungen in Silber und Gold, sowie am 9. Dezember 2003 durch Landesobmann KR Dr. Franz Klinger die goldene Ehrennadel für Verdienste um den Österreichischen Seniorenbund überreicht.

Nachdem sie fünf Jahre als Obmann-Stellvertreterin tätig war, wurde sie am 3. März 1999 bei der Jahreshauptversammlung -nach 4 Obmännern-einstimmig zur ersten Obfrau des Pörschacher Seniorenbundes gewählt.

Mit viel Engagement, Begeisterung und sprachlichem Talent brachte Obfrau Samitz einen neuen persönlichen Stil in unsere Gemeinschaft.

Von 1995 bis zum Ende ihrer Amtszeit im Jahre 2005 gestaltete sie unsere Chronik mit viel Liebe zum Detail und erledigte zeitweise aus Mangel eines Schriftführers sämtlichen Schriftverkehr.

Legendär waren die Bäderfahrten mit anschließender geselliger Einkehr. Jährlicher Höhepunkt war auch die Faschingsveranstaltung im Beisein mehrerer Ortsgruppen und einem großen Glückshafen.

Auch die begehrten Geburtstagsbillets mit Motiven des bekannten Pörschacher Künstlers Professor Loisel wurden in ihrer Amtszeit angeschafft und mit Hilfe ihres Gatten Emil Samitz termingerecht versendet.

Bei Krankenbesuchen, Begräbnissen oder Geburtstagsfeiern fand Ehrenobfrau Annemarie Samitz immer tröstende oder auffrischende Worte mit Herz.

Unvergessen bleiben ihre eindrucksvollen Vorträge bei Adventfeiern, Muttertagfeiern und allen festlichen Veranstaltungen.

Annemarie Harlander - so ihr Mädchenname - war auch als Rundfunksprecherin und in Hörspielen an Seite von Georg Bucher äußerst beliebt und bekannt.

Mit Ehrenobfrau Annemarie Samitz verliert der Seniorenbund und die Pörschacher Volkspartei eine Persönlichkeit, der man zu großem Dank verpflichtet ist.

Wir werden ihr stets ein ehrendes Andenken bewahren.

Hans Prüller

